
 

第１回えきまちづくり勉強会 開催結果 

 

１．日 時 令和５年９月９日（土） １０時～１１時３５分（講演４０分、意見交換３５分） 

２．場 所 武庫西生涯学習プラザ 大ホール 

３．参 加 者 ６８名 

４．講 師 西田 純二氏（京都大学経営管理大学院経営研究センター特命教授） 

５．講 演 鉄道駅周辺のまちづくり 

６．意見交換 ６グループに分かれて実施 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪意見交換テーマ≫ 

① 新駅が出来てこんなまちにしたい。だからこんなことをしたい。 

② 新駅が出来るとこんな問題が出そう。だからこうしたい。 

→意見交換で出された主な内容は次のとおり 



 

① 新駅が出来てこんなまちにしたい。だからこんなことをしたい。 

 

 

 

 

 

 

② 新駅が出来るとこんな問題が出そう。だからこうしたい。 

 

 

 

 

 

表-1 主な意見内容（抜粋） 

 

６．アンケート結果 

勉強会後のアンケート結果（回答数２８名）よ

り、講演、意見交換共に参加満足度は高かった

一方、不安に思うことがある、意見交換の時間

をもっと欲しい、行政からの説明を聞きたいな

どの意見があった。 

                  以 上 

・今の景観（武庫川、緑、閑静な住宅地）を残した街の姿としたい。 

・子育てがしやすく、便利で活気のある街。 

・生活利便施設（コンビニ、スーパー、文房具店等）、文化施設（図書館、スポーツステーショ 

ン等）、医療福祉施設（病院、保育所、地域包括センター等）、飲食店（カフェ等）が欲しい。 

・歩きやすく安全な道路、コミュニティバス、ゆっくりできる駅前空間等が欲しい。 

 

・交通量の増加（車、自転車、歩行者）に伴う事故や生活環境の悪化が心配。 

・土地の価値向上による固定資産税の増加。 

・歩行者（通学児童）、自転車の安全な道路空間の確保（ロータリー、踏切含む） 

・駐輪場の確保、放置自転車対策 

・歩きやすく安全な道路、コミュニティバス、ゆっくりできる駅前空間等が欲しい。 

 

分類 見出し 主な意見

できるだけ今の景色を残して欲しい

オシャレな街より、自然を感じて落ち着く街

引き続き閑静な住宅地

六甲借景を生かしたデザイン

簡素な町→多様な町

尼崎の地域活性につながって欲しい

若い人がはいってきて活気ある町

ふらっと立ち寄れる見所がある駅

子育てのしやすい町にしたい

子育て世帯が利用できる様々な施設

便利だが治安は良い地域

新駅が出来て外出が多くなったらいい

緑を残してほしい

川と水路がキレイな駅まち

武庫川を利用し外からも観光にくる

駅下にちょっとしたスーパーがほしい

コンビニやドラックストア飲食店等があるような駅にしたい

毎日のお買い物が便利になると良いな

子どもたちが文房具を買える店がほしい！

勉強できる施設（図書館など）あれば良い。

スポーツステーション（民間資本）

病院（少なくとも内科）ができるとうれしい！！

地域包カツセンターをつくってほしい

カフェでモーニングやランチがしたい

駅前のオシャレなカフェでお茶したい❕

駅前にイスを多く設ける。

武庫川のスポーツ利用を進めて欲しい

若年層～高齢者までゆっくり公園で緑を楽しみたい❕

武庫川と直結するようなアプローチ

バリアフリー 駅にエレベーターをつくってほしい

歩きやすいまち

歩いて楽しい公園や駅までの道

通学路の安全確保→歩行者用の道をひろくしてほしい。

武庫豊町 西昆陽方面からのバスアクセスを新駅にも

高齢者買物バス（遊回）

コミュニティーバスを走らせて欲しい

交通（駐車場） 30分無料駐車スペース

交通（駐輪場） 自転車の為に中池公園を立体化

交通（バス）
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①新駅ができて、こんなまちにしたい。だからこんなことをしたい。

文化施設

医療・福祉施設

飲食店

施設（公園・広場）

道路

景観

自然空間

生活環境

街の姿

生活利便施設

分類 見出し 主な意見
周辺の交通量が増えて、交通事故なども増加するのでは

車、自転車の通行量の増加
狭い道が多いので、事故が心配
ゴミ、騒音、臭いの問題

騒音問題→町会の見まわり
ゴミが増える
治安が悪くなりそう　派出所を設置
人通りが多くなって安全面で心配
家賃や固定資産税の支出額を維持
固定資産税が上がる
貴重な農地がなくなる

利用価値 駅は必要なのか？（人口減少の国で）
周辺道路の整備
車の出入りの問題（南北の道がない）
道が狭いので道路の改良が課題
小学校用地を一部使用し道路拡幅（安全と交通確保）

人と車とが分離出来た駅前作りをしてほしい
車のロータリーが必要
公園用地を駅前ロータリーに（混雑解消）
守部ふみきりが混雑する
守部踏切が開かずの踏切りにならないか
登下校時の子どもの安全が心配
子供の通学路の確保は絶対条件
エレベーター・エスカレーターは多く設置してほしい

車イスが通れない‶道″
人が多くなるので放置自転車
自転車の置場がいっぱいになる
駐輪場の整備

施設（公園・広場） 子供達の遊び場の確保
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②新駅ができると、こんな問題が出そう。だからこうしたい。

通学路

道路

バリアフリー

交通（駐輪場）

土地

生活環境、治安

交通（事故・安全）


